

"Aula virtual", blog de aula

Escrito por Conchita López Conesa
Sábado, 10 de Marzo de 2012 10:28



Primaria



Interdisciplinar



Ana Fernández

Virginia Leal



Presentamos hoy el blog [Aula Virtual](#) de las profesoras Ana Fernández y Virginia Leal. Es un blog del tercer ciclo de educación primaria que se lleva a cabo en el

[CEIP Francisco Tomás y Valiente](#)

. En él encontraréis todo tipo de recursos, propios y seleccionados de la red. Se organizan en varias pestañas (

[Cuaderno pedagógico](#)

,
[Alumnos](#)

,
[Familias](#)

, ...) con interesantísimos recorridos en los que perderse. Ellas mismas nos lo cuentan así...

PROYECTO BLOGUERO

Vivimos en la conocida "sociedad de la información", las nuevas tecnologías forman parte de nuestra vida cotidiana y nos acompañan a cada paso y en todo tipo de actividades.

La escuela, como parte de esta sociedad, debe integrar en su organización y metodología de trabajo, todas las nuevas infraestructuras e instrumentos que conforman el mundo digital.

Desde hace varios años venimos realizando cursos relacionados con el mundo de las PDI

"Aula virtual", blog de aula

Escrito por Conchita López Conesa
Sábado, 10 de Marzo de 2012 10:28

(Pizarra Digital Interactiva) y desde el 2009 disponemos de nuestra propia PDI en el aula. En nuestro centro contamos además con dos aulas de informática.

El BLOG, surgió de la necesidad de sacar más partido a los recursos informáticos de nuestro colegio, casi como un disco duro virtual al que tener acceso desde cualquier terminal con acceso a Internet. Poco a poco y de forma autodidacta, fuimos probando cosas nuevas, investigando y ampliando los contenidos de esta plataforma.

CONTEXTO

[C.E.I.P. FRANCISCO TOMÁS Y VALIENTE .](#)

VELILLA DE SAN ANTONIO

MADRID

"Aula virtual", blog de aula

Escrito por Conchita López Conesa
Sábado, 10 de Marzo de 2012 10:28



El uso de las TIC en el aula puede ser una gran herramienta para mejorar el aprendizaje y la participación de los alumnos. Sin embargo, es importante tener en cuenta que el uso de estas tecnologías debe ser guiado por el docente y no convertirse en un fin en sí mismo. La tecnología debe ser utilizada como un recurso que facilite el aprendizaje y no como un obstáculo. Considerando la importancia de la participación de los alumnos, es necesario que el docente cree un ambiente de aprendizaje que fomente la participación activa de los estudiantes.

"Aula virtual", blog de aula

Escrito por Conchita López Conesa
Sábado, 10 de Marzo de 2012 10:28



[Proyecto blogero](#)